際交流のひろば

vol.24 「アメリカ・フィンランド・ブラジルの1月・2月」



アレキサンダ・ 国際交流員

アメリカではお正月までが一大イベントで、次はバレンタインデーを楽しみにする人がとても多いです。 アメリカのバレンタインデーは過ごし方が日本といろいろ違います。女性から男性にチョコレートを渡すだ けでなく、男性も女性にチョコレートをあげることもよくあります。「義理チョコ」や「友チョコ」という言い 方もなく、好きな人だけにチョコを渡せばいいです。

チョコより、アメリカ人が期待するのはデートです。バレンタインデーは日本のクリスマスと同じように、1年 で一番ロマンチックな日といわれます。恋人がいる人はほとんどデートをします。プロポーズする人も多いで す。バレンタインの過ごし方は基本的に自由ですが、多くの人は理想のデートをめざしてがんばります。

フィンランドでは、1月は6日が、Loppiainenと言われるクリスマス時期の終わりで、それまで にクリスマス飾りを片付けます。よく、占いと新年の決意をします。ごちそうを食べ続けて太ったから、 1 か月禁酒に挑戦する人も多いです。

2月には、Laskiainen という祭りがあります。豚肉たっぷりのピースープと、クリームとベリージャ ム入りの甘いパンはその代表的な料理です。伝統ある祭りですが、今は、そりにのるなど冬の遊び を楽しむ祭りとなっています。



国際交流員

国際交流員

ブラジルの1月と2月は夏なので、暑い日が多くて、日差しが特に 強いです。平均気温はだいたい27度ですが、40度を超える日もあ ります。だから、この時期に「夏にサラダとフルーツは最高です!」と か「水をたくさん飲んでください」などの広報をよく見かけます。

夏休みなので、海に行ったり、旅行をしたりします。カーニバル祭 りの時期は年度によって違いますが、2月末になることもあります。 リオデジャネイロには、サンバを踊ったり、カーニバルパレードを 見るために来る人が多いです。とてもにぎやかで、楽しいです。



国際交流員は、国際理解教育の場などに積極的に参加し、地域の国際化のために活動しています。 おたずね/文化国際室 ☎21-6576

市では、全国学力・学習状況調査の結果を基に「出雲市学力向上リーフレット(小学校版・中学校版)」 を作成し、小・中学校の児童生徒の皆さんに配付しています。よりよい生活習慣と家庭学習が定着するよう、 各家庭での活用をお願いします。 「小学校版リーフレット」より一部抜粋

系経のルー

1日のインターネットをする時間が

[30分未満]と「4時間以上」の平均正答率の差 (単位: 5%)

区分 国語A 国語 B 算数 A 算数 B 小学6年生 9.7 14.3 10.4 12.8

家で、自分で計画を立て勉強を

「している」と「全くしていない」の平均正答率の差 (単位: 5%) 区分 国語A 国語 B 算数 A 算数 B 10.7 6.4 小学6年生 10.8 11.1

っと話そう 字校のこと

家の人と学校での出来事について

「話す」と「全く話さない」の平均正答率の差

(単位: 5%) 国語 B 区分 国語 A 算数 A 算数 B 小学6年生 10.9 17.3 12.1 12.1

国語 58.7	平均正答率 58.0
	44.4
30分未満	4時間 以上

算数 A 82.3	平均正答率 79.0
	71.2
している	全くして いない

国語B 60.9	平均正答率 58.0
話す	43.6
	全く話さない

おたずね/学校教育課 ☎21-6196